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******************************** ATA 79 ********************************

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO  MUNICIPAL DA CULTURA DE  PAZ  DE
CAMPINAS----------------------------------------------------------------------------------------------------
Aos vinte (20) dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, às 15h30, teve início a 79ª

Reunião  Ordinária  do  COMPAZ  –  Campinas  –  Conselho  Municipal  da  Cultura  de  Paz  de

Campinas de forma híbrida, com acesso virtual por meio da Sala Virtual Campinas, através do

link:  https://salavirtual.campinas.sp.gov.br/b/sma-3zb-wnx-cek      e  presencial  à  Rua  Ferreira

Penteado,  1331,  Centro,  Campinas.  Conselheiros  Presentes: Secretaria  Municipal  de

Desenvolvimento e Assistência Social – Segmento Política, Acessibilidade e Inclusão Social da

Pessoa  com Deficiência  –  Titular:  Rodrigo  Giunji  e  Suplente:  Sérgio  Max  Almeida  Prado;

Secretaria Municipal da Saúde – Titular: Carlos Eduardo Cantusio Abrahão; Centro Educacional

Integrado Padre Santi Capriotti – CEI – Titular: Fernanda Aparecida dos Santos e Suplente: Zete

Aparecida de Souza; Coletivo Sou SOMA – Titular: Luzinete Nunes Cirne de Toledo (LuNunes);

OSCIP Terra das Andorinhas – Titular:  Alexandre dos Santos Federici;  Pastoral  do Menor –

Titular: Célia Maria Marques de Nóbrega; Sindicato dos Trabalhadores na Industria de Energia

Elétrica de Campinas – Sinergia Campinas - SP – Titular: Mario Macedo Netto.  Conselheiros
que justificaram ausência: Secretaria Municipal de Relações Institucionais – Titular: Thiago de

Moraes  Ferrari;  Secretaria  Municipal  de  Desenvolvimento  e  Assistência  Social  –  Segmento

Segurança  Alimentar  e  Nutricional  –  Titular:  Aldrey  Cintia  Sgorlon  Lacerda;  Secretaria

Municipal de Educação – Titular: Christiane Patricia de Oliveira Mendes; Secretaria Municipal

do Clima, Meio Ambiente e Sustentabilidade – Suplente: Maria Eugenia Mobrice. Participaram
como  convidadas:  Mônica  e  Flávia  (administrativas  COMPAZ).  Ausências: Secretaria

Municipal de Cultura e Turismo; Secretaria Municipal de Esportes e Lazer; Secretaria Municipal

de  Cooperação  nos  Assuntos  de  Segurança  Pública;  Secretaria  Municipal  de  Comunicação;

Secretaria  Municipal  de  Planejamento  e  Desenvolvimento  Urbano;  Secretaria  Municipal  de

Desenvolvimento Econômico, Tecnologia e Inovação; Associação Instituto Malkia. Abertura: A

vice-presidente LuNunes deu boas-vindas à todos, iniciando a reunião às 15 horas e 24 minutos,

em segunda convocação. LuNunes reforçou a importância de a reunião ser de forma híbrida, para

que as pessoas tenham mais possibilidades de participação, e convidou os participantes para uma

rodada de apresentação. LuNunes fez breve relato da reunião  ordinária anterior, esclarecendo

que, por não haver representantes do poder público, foi  realizada  eleição somente para a vice-

presidência para dar continuidade aos trabalhos.  Após, LuNunes propôs aprovação da ATA de

reunião de 16 de maio de 2024, que foi encaminhada anteriormente por e-mail aos conselheiros

e, como não houve manifestação de acréscimo, objeção ou alteração, a ATA foi  APROVADA.

Dando seguimento, LuNunes destacou a importância da equipe executiva, que traz pontos de

partida sobre os temas para uma construção coletiva e uma equipe uníssona. Foi sugerido se

algum membro representante do Poder Público se disponibilizaria a se candidatar à Presidência

deste Conselho. O conselheiro Rodrigo Giunji, representante titular da Secretaria Municipal de

Desenvolvimento e Assistência Social – Segmento Política, Acessibilidade e Inclusão Social da

Pessoa com Deficiência se colocou à disposição e, não havendo outros candidatos, Rodrigo foi

eleito,  por  unanimidade,  como  Presidente.  que  agradeceu  e  relatou  sobre  sua  carreira  e

atribuições.  Em seguida,  foi  aberta  a  eleição para os  demais  cargos em vacância  da  equipe

executiva,  e  se  apresentaram:  Sérgio  Max  Almeida  Prado,  como  primeiro  secretário,

representante  suplente  da  Secretaria  Municipal  de  Desenvolvimento  e  Assistência  Social  –

Segmento Política, Acessibilidade e Inclusão Social da Pessoa com Deficiência e Alexandre dos

Santos Federici, como segundo secretário, representante titular da OSCIP Terra das Andorinhas

e,  não havendo outros  candidatos,  estes  foram eleitos  como primeiro  e  segundo secretários,

respectivamente, ficando a nova gestão com a seguinte composição: Presidente, Rodrigo Giunji;

Vice-Presidente, Luzinete Nunes Cirne de Toledo (LuNunes); Primeiro Secretário, Sérgio Max

Almeida Prado e, Segundo Secretário, Alexandre dos Santos Federici. Após, passaram para a

definição  do  calendário  de  reuniões  de  2024  e  decidiram,  unanimemente,  que  as  reuniões

ordinárias serão realizadas às terceiras quintas-feiras de cada mês, das 14h00 às 16h00 de forma
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híbrida  e  virtual  alternadamente,  e  também itinerante.  As  reuniões  híbridas  acontecerão  nas

Instituições com representação no Conselho, e com possíveis convidados. O conselheiro Carlos

Abrahão  sugeriu  fazer  um Planejamento  Estratégico  Situacional  para  Macro  Governança do

autor Carlos Matos, e o Planejamento Orientado a Objetivos, da GTZ. LuNunes disse que o

planejamento será uma das pautas da equipe executiva. A conselheira Fernanda sugeriu enviar

pautas por e-mail para análise da equipe executiva e o conselheiro Alexandre sugeriu enviar

assuntos por e-mail para a diretoria definir quais são as pautas principais. O conselheiro Max

sugeriu como pauta da próxima reunião tratar sobre os objetivos do COMPAZ. LuNunes sugeriu

a formação dos Conselheiros. Informes: Max informou que no dia 27 de junho será realizada a

Semana do Migrante, das 9h00 às 13h00, no Ceprocamp - Centro de Educação Profissional de

Campinas. Alexandre informou que dia 25 de junho das 17h00 às 18h30, no Plenário da Câmara

dos Vereadores de Campinas, será realizado o 1º Seminário de Saúde Mental Infanto Juvenil. O

presidente eleito Rodrigo Giunji, agradeceu a presença de todos e deu como encerrada a 79ª

Reunião Ordinária do COMPAZ - Campinas e, nada mais havendo a tratar, eu, Flávia Gianoni

Lopes, lavrei a presente ATA.


